

辰巳丘だより 5

平成30年5月7日(月) 編集責任者 校長 宮岸 馨



- ◇芸術の香り高い校風
- ◇きめ細かい学習・進路指導
- ◇国際色豊かな学校行事

県高校総合文化祭開催される ～文化部、日頃の活動を発表!!～

5月31日(木)、石川県文教会館において、平成30年度石川県高等学校総合文化祭の総合開会式が行われました。開会宣言の後、桜丘高校澤田さんによる生徒挨拶、高文連会長、二水高校江尻先生による挨拶があり、昨年度、活躍した部活動、個人に対する功労賞、特別賞が授与されました。その後、各専門部からの活動紹介がなされ、34Hの河野伶奈さんが高文連美術部を代表して日頃の活動や全国総文への決意を述べました。

それぞれの文化部は、県内各地で発表会や講習会、セミナーなどに参加し、他校生徒と交流しながら、それぞれの技能を高め会いました。

- | | |
|-----------|---|
| 演劇部 | 春季演劇講習会に参加 (野々市フォルテ) |
| 音楽専攻生・合唱部 | 第82回県高校合同音楽祭、音楽部春期講習会に参加 (県立音楽堂邦楽ホール、北陸学院高校栄光館) |
| 文芸部 | 創作研修会に参加 (千代女の里 俳句館) |
| 美術部・写真部 | 第38回石川県高校総合美術展に出品 (金沢21世紀美術館) |
| 放送部 | 第65回NHK全国高校放送コンテスト県大会に参加 (松任学習センタ) |
| 英語部 | 第38回英語祭(English Festival)に参加 (石川県女性センター) |
| JRC | 第39回石川県高校JRC大会に参加 (いしかわ子ども交流センター) |
| 茶道部 | 第37回茶道部茶会に参加 (小松市芦城センター) |



高校総合美術展で最優秀賞を受賞 ～美術部・写真部～

県高校総合美術展には、本校からは美術部門に20点、写真部門に5点の作品を出品しました。その中から、美術部門で最優秀賞、優秀賞1点、優良賞3点、佳作1点、写真部門において優秀賞を獲得しました。校長としての個人的感想ですが、他校の生徒と比べると、本校生徒のレベルの高さが際立っていたように思います。他校の生徒の作品もかなりレベルの高いものもあり、お互い切磋琢磨して、作品の技術を上げてもらいたいと思います。



左から 石田さん, 藤澤さん, 佐伯さん, 小谷さん, 木越さん

- | | | |
|------|------|---------|
| 美術部門 | 最優秀賞 | 木越和佳奈さん |
| | 優秀賞 | 小谷 拳司さん |
| | 優良賞 | 藤澤 優沙さん |
| | | 石田 結衣さん |
| | | 佐伯 龍進さん |
| 写真部門 | 優秀賞 | 石田 結衣さん |